

Radtour des RC 03 Zeilsheim vom 22 – 24.7.2012
Organisator Andreas Pionke

Zeilsheim – Heppenheim – Heidelberg - Heppenheim – Zeilsheim

Teilnehmer: Beate Deiri, Christiane Vetter, Angelika Vetter, Beate Schönke, Ernst – Werner Demuth, Hans – Jürgen Gerschewski, Axel Bender, Ralf Frank und Andreas Pionke

1.Tag Zeilsheim – Heppenheim 78 Km

Start der 1.Etappe war um 9.00 Uhr für die 9 Teilnehmer die Stadthalle Zeilsheim. Unser Weg führte uns über Kelsterbach, Mönchsbruch, Klein Gerau nach Büttelborn. Abgesehen von kurzen Straßenstücken befuhren wir befestigte Wald und Feldwege um nach ca 50 Km Pfungstadt zu erreichen, hier bot sich das Brauhaus für eine schöne Mittagsrast an. Ab hier ändert sich das Landschaftsbild war ab Klein – Gerau der Gemüseanbau auf weitläufigen Feldern zu sehen rückte der Odenwald immer näher. Bickenbach, Zwingenberg und Bensheim waren die nächsten Orte, um gegen 16.45.Uhr Heppenheim zu erreichen.

Das Hotel „ Park Inn “ sollte für die nächsten 2 Tage unsere neue Heimat sein. Besichtigung der Altstadt und Abendessen waren die nächsten Programmpunkte. Gegenüber vom „ Park Inn “ gab es den Gutausschank „ Zum Hirsch “ dort sahen wir die E - M Übertragung das gewonnene Spiel und der Wein sorgten für gute Stimmung.

2.Tag Heppenheim – Heidelberg – Heppenheim

Nach dem Frühstück war um 9.00 Uhr der Start, Heidelberg sollte unser Ziel sein. Das gut ausgebaute Netz der Radwege führte uns über Weinheim, Großsachsen und Ladenburg nach Heidelberg. Zur Mittagszeit und 44 Km später waren wir in der Altstadt von

Heidelberg und suchten ein Lokal auf um uns zu stärken. Ein Rundgang durch die sehr belebte Altstadt mit Blick auf das Schloss war der nächste Programmpunkt.

Für den Rückweg wählte Andreas eine etwas kürzere Strecke über Weinheim nach Heppenheim. Am Abend waren kurze Wege angesagt wir hatten im Gutausschank „ Zum Hirsch “ reserviert. Zu spätere Stunde zog es noch einige Teilnehmer in die Altstadt um sich das Feuerwerk Burg in Flammen anzuschauen, ein Spektakel welches es nur alle paar Jahre zu sehen gibt.

3.Tag Abfahrt nach Zeilsheim 89 Km

Unser Rückweg führte uns über Lorch, Bensheim, Zwingenberg und Darmstadt nach Zeilsheim, es sollte die anstrengendste Etappe werden. Zwischen Bensheim und Darmstadt waren einige Höhenmeter zu überwinden und das Rad wurde auch hin und wieder geschoben R8 und Bergstraßenradweg verlangte einiges von uns. Die verdiente Mittagsrast wurde in Darmstadt – Kranichstein im Oberwaldhaus eingelegt. Ernst – Werner dankte Andreas für die Organisation und überreichte ein Dankeschön der Teilnehmer. Christiane wurde im Oberwaldhaus abgeholt und Beate stieg in Egelsbach in die S – Bahn, die übrigen Radler erreichten gegen 17.30 Uhr Zeilsheim. Wir hatten 3 Tage ideales Radwetter ohne Regen nass wurden wir nur vom Eissalon bis zur Haustür.